



Beatrice Körmer reckt sich für Freund Heimo im Rosen-Meer.



Ch. Mucha kniet vor Ekaterina.



Missen-Macherin M. Gassner.



K. Budinsky mit Ch. Haas.

Missen & Muchas bereit für Tag der Liebe

Austro-Promis schon jetzt im Valentinstags-Fieber

Am 14. Februar feiern die Society-Paare wie jedes Jahr ihre Liebe öffentlich.

Herz-lich. Eine Frau zum „Niederknien“ hat Verleger **Christian Mucha** in seiner **Ekaterina** gefunden. Das bewies er schon vor dem morgigen Valentinstag

beim Urlaub auf den Malediven. Nicht kniend, aber dafür im Blumenmeer liegend zeigt sich

Miss Vienna **Beatrice Körmer** beim *Jardin de Fleurs*-Shooting für ihren Freund **Heimo Turin**. Auch Ex-Miss **Kimberly Budinsky** zelebriert den Tag schon im Vorfeld mit Kicker-Freund **Christopher Haas** als „Woche der Liebe“.

Single. Einzig Miss-Earth-Austria-Macherin **Melanie Gassner** ist noch auf der Suche nach einem Mann für ihre Rose – was bei der feschten Beauty nur eine Frage der Zeit sein kann.

